Escrito por Comunicado Martes 21 de Octubre de 2014 22:29

CANANEA, Son., 21 de octubre de 2014.- Bajo los ideales del PRI de democracia y justicia social y por la prosperidad para todos los sonorenses, fueron integradas las propuestas de la sociedad civil a la plataforma política 2015, garantizó el líder del priismo sonorense Alfonso Elías Serrano al participar en el Foro Regional de Fundación Colosio, que encabeza, Gilberto Gutiérrez Sánchez.

Tras el análisis de 12 temas de urgente solución para las familias sonorenses, con la ponencia de 250 destacados especialistas, el PRI y sus candidato abanderarán "lo que el ciudadano espera de un Gobierno", destacó Elías Serrano, ante, los presidentes municipales de Agua Prieta Irma Villalobos Rascón, de Ímuris, José David Hernández Rodríguez, así como del diputado Humberto Robles Pompa.

"Podemos decir con satisfacción que en el PRI ya estamos listos para dar a Sonora un mejor rumbo y un futuro con certidumbre para sus familias. Ya logramos ser la voz de los miles de hombres, mujeres y jóvenes a los que este gobierno les ha dado la espalda", recalcó Elías Serrano.

Este ejercicio que da voz a la sociedad en general que enfrenta los daños por un Gobierno del Estado de puertas cerradas, garantiza el triunfo del PRI, destacó Gutiérrez Sánchez durante el foro al que acudieron los dirigentes del PRI municipal en cananea, Antonio Ferias Franklin; en Santa Ana, Daniel Miranda Rodríguez; en Agua Prieta, Andrés Ortiz Franco; en Ímuris, Guillermo Vinatier García.

"Hicimos un estudio para que se dieran a conocer los 12 temas que más preocupan a la sociedad, no a los partidos políticos y mucho menos a los políticos, sino a los ciudadanos y nos encontramos que la sociedad está interesada en la seguridad, educación, empleo, medio amiente, salud, en un gobierno honesto, en un gobierno transparente y que los recursos lleguen a quienes más lo necesitan, que la salud se atienda", puntualizó Gutiérrez Sánchez.

A nombre de los cananenses, Filiberto Rodríguez miembro activo de la Cámara Nacional de Comercio, Cananea, destacó que la principal preocupación de los ciudadanos es la falta de atención a la salud y la insensibilidad de autoridades estatales para escucharlos.

Listo el PRI para dar rumbo a Sonora: Alfonso Elías

Escrito por Comunicado Martes 21 de Octubre de 2014 22:29

"Estamos Cansados de solicitar, de pedir y rogar a las autoridades y no hemos visto gran avance, yo les pido que tomen en cuenta mucho esta propuesta porque la verdad nos duele sobre todo el tema de salud, tenemos que tener en cuenta que un trabajador sin salud no produce, tenemos gente enferma", apuntó Filiberto Rodríguez.

Elías Serrano refrendó el compromiso de impulsar cada una de las propuestas y buscar soluciones con los mejores candidatos quienes abanderarán el interés de los ciudadanos.

Gilberto Gutiérrez, destacó que la presencia de integrantes de otros partidos quienes atendieron la convocatoria de la Fundación y de la dirigencia estatal del PRI, enriquecen a dicho ejercicio único y que Fundación Colosio llevará a cabo en otros estados de la República mexicana.